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平成３０年第３回（定例）高砂市教育委員会 会議録（要旨） 

 

日時 

平成３０年３月１６日午後８時 

 

場所 

高砂市役所西庁舎４階会議室 

 

出席者 

 衣笠教育長、山名委員、吉田委員、神尾委員、布施委員 

 

出席事務局職員 

 大西教育部長、永安教育推進室長、瀧野学校教育室長、 

都筑教育推進室教育総務課長、阿部教育推進室生涯学習課長、 

横道中央公民館兼伊保公民館長、岡田教育センター所長、 

北野学校教育室学務課長、赤松学校教育室学校教育課長、 

 

本日の会議に付した事件 

議案 

 １ 高砂市教育委員会表彰内部規程の一部を改正する規程を定めることについて 

 ２ 社会教育委員の委嘱について 

 ３ 高砂市文化財審議委員会委員の委嘱について 

 ４ 高砂市立幼稚園、小学校及び中学校の学校医、学校歯科医及び学校薬剤師の委嘱に

   ついて 

 ５ 教職員人事について【非公開】 

 

報告事項 

 １ 高砂市教育委員会事業後援承認一覧について 

 ２ 高砂市南堀川周辺旧跡条例の原案撤回について 

 

その他 

 １ ４月行事予定について 
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---------------------------------------------------------------------------------- 

議 事 議案第１号 高砂市教育委員会表彰内部規程の一部を改正する規程を定めること

について 

 

○事務局   （議案第１号について説明） 

○教育長   説明が終わりました。何かご質問、ご意見ございますか。 

       よろしいでしょうか。承認いただきましたので、平成３０年４月１日から施

行させていただきたいと思います。よろしくお願いします。 

---------------------------------------------------------------------------------- 

議 事 議案第２号 社会教育委員の委嘱について 

 

○事務局   （議案第２号について説明） 

○教育長   説明が終わりました。幼稚園と小中学校の代表の園長先生、校長先生以外は

全員そのまま引き続いてということですけれども、何かご質問、ご意見ござ

いますか。 

○委員Ａ   長年されている方に関してはどのような扱いになっているのでしょうか。言

われたらそのままそっくり、お引き受けいたしますということでされている

でしょうか。それとも必ず行政のほうから、お伺いを立てているのでしょう

か。 

○教育長   そういった課題は今後検討していくということで、よろしくお願いします。

今回の委員さんにつきましては承認ということでよろしいですね。よろしく

お願いします。 

---------------------------------------------------------------------------------- 

議 事 議案第３号 高砂市文化財審議委員会委員の委嘱について 

 

○事務局   （議案第３号について説明） 

○教育長   説明が終わりました。何かご質問、ご意見ございますか。また、各委員様の

御年齢とご住所はわかりませんか。 

○事務局   申し訳ありません。今は手元に資料がございませんので、確実なことは言え

ない状況です。この中で１番の大村先生、それから５番の木村先生につきま

しては、お住まいは明石市でございます。水田先生は加古川市だったと思い

ます。久下先生が篠山市だったと思います。工藤先生は神戸市だったと思い

ます。年齢につきましては、工藤先生が松下先生とほぼ同世代になります。

あとは皆様、60歳を超えられているというところでございます。 

○教育長   できれば１人ぐらい高砂市の方がと思いますが、難しいのでしょうか。 

○事務局   交代の際というだけでは無しに、以前から高砂在住の方で適任はいないかな

ということで、いろいろ検討はさせていただいておりますが、やはり先ほど
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申し上げました、年齢、経験、それと得意な分野ということもございまして、

人材が見つかっていないというところでございます。 

○教育長   どうでしょうか。よろしいでしょうか。では、異論もないようですので、文

化財審議委員の委嘱についても承認いただいたということで、よろしくお願

いします。 

---------------------------------------------------------------------------------- 

議 事 議案第４号 高砂市立幼稚園、小学校及び中学校の学校医、学校歯科医及び学校

薬剤師の委嘱について 

 

○事務局   （議案第４号について説明） 

○教育長   説明が終わりました。何かご質問、ご意見ございますか。では園医、また学

校医、学校歯科医、それから薬剤師のそれぞれの方の委嘱についても承認いた

だいたということで、よろしくお願いします。 

---------------------------------------------------------------------------------- 

議 事 報告事項１ 高砂市教育委員会事業後援承認一覧について 

 

○事務局   （報告事項１について説明） 

○教育長   説明が終わりました。８つの後援の一覧がありますけれども、ご質問ござい

ますか。 

○委員Ｂ   「論語に学ぶ」というのはどのようなことをするのですか。 

○事務局   こちらにつきましては、県民局のほうで活動をされています東播磨地域ビジ

ョン委員会というのがありまして、その中の１つのグループ、仁譲塾という

グループで、15名ほどいらっしゃいます。論語に学ぶにつきましては、申義

堂を使いまして、申義堂で昔、論語を１つの教科書としていたということも

ありまして、その申義堂を使わせてもらいたいということで、ここに上がっ

ています。実施日は月１回、２時間程度、申義堂で論語を勉強するという活

動をされています。 

○委員Ｂ   対象はどなたですか。 

○事務局   この仁譲塾に関しましては、仁譲塾のメンバーの方でされています。そのた

め、一般にこのビジョン委員会のほうでメンバーを募っていらっしゃるのか

もしれませんが、論語だけでメンバーを募るということはされていないよう

です。 

○委員Ｃ   こちらだけ少し違和感がありますね。 

○事務局   こういう場合、毎月出していただくのがいいのか、１年間のスケジュールが

決まったので、１年分の講座ということで出していただくのがいいのかとい

うところはあるのですが、毎月のことなので、今まで実際の申請が遅れたこ

ともありますので、日が決まっておるのであれば、一括して申請してほしい
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ということで、こちらのほうからも指導させていただいたという経過がござ

います。 

○委員Ａ   「論語の会」には何名の方が参加されていますか。 

○事務局   大人の方、子供の方合わせて、毎回15人から20人程度で参加されていると聞

いています。 

○教育長   よろしいですか。特にご意見がなければ承認ということにします。 

---------------------------------------------------------------------------------- 

議 事 その他 ４月の行事予定について 

 

○事務局   （その他４月の行事予定について説明） 

○教育長   説明が終わりました。ご質問はございますか。 

○委員Ｄ   こども園でも入園式はあるのですか。 

○委員Ａ   こども園は４月２日からずっと入っていって、順次、順番に入園していくと

いう形があって、保育園、幼稚園もばらばらだから、入園式は正式に行うの

ですか。 

○事務局   委員Ａ様のおっしゃる通り、何歳児かで入ってくる時期が違うので、まとま

ってということはございません。 

○委員Ａ   幼稚園の部分では入園式を行うのでしょうか。 

○事務局   幼稚園は入園式を行っておりますので、日程を確認しまして別途通知させて

いただきたいと思います。 

---------------------------------------------------------------------------------- 

議 事 報告事項口頭追加 ３月定例会について 

 

○事務局   （報告事項口頭追加 ３月定例会について説明） 

○教育長   議会の中で、これまで委員の皆さんにお示しした南堀川の遺構の条例の中身

をもう少し練り込んだ形でする必要があるのではないかという中で、撤回を

して再度提案をするということになっている、ということの口頭でのお話で

すが、何かご質問ございますか。よろしいでしょうか。 

       では、教職員の人事の議案が残っておりますが、人事案件ということで、非 

       公開でお願いしたいのですが、よろしいでしょうか。では非公開で協議いた 

       だきますのでよろしくお願いします。 

                                          

（非公開のため別途会議録作成） 

                                          

 

○教育長    たくさんご意見をいただき、来年度に向けての人事の課題もあるようにお

伺いしましたので、今日いただいたご意見を生かしながら来年度の人事も
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考えていきたいと思います。 

        この29年度末の人事異動に関しましては、ご承認いただいたということで、

よろしくお願いいたします。ほかにございませんか。よろしいですか。 

        では、これで第３回の教育委員会を閉会いたします。           

                                          

   平成３０年３月１６日 午後９時２５分 教育長会議の閉会を宣告 

                                          

 

 


